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Одной из особенностей Кар
ши является мост через реку 
Кашкадарья, расположенный в 
северной части города. По ут
верждениям специалистов, этот 
мост, возведенный еще в XVI сто
летии, представляет собой уни
кальное сооружение во всем 
Центральноазиатском регионе. 
Кроме того, что он весь постро
ен из кирпича, в своей основе со
хранившегося до наших дней, 
своеобразие этого сооружения 
составляет и его масштабное для 
тех времен исполнение: длина

Целая бригада мастеров наманганского ООО "Аъзам" во главе 
со старшим мастером Тохиром Зарифбоевым (на снимке ■ цен
тре) трудится в эти дни на реставрации памятника XVI века Джу- 
ма-мечети “Кукгумбаз".

моста составляет 120 метров, а 
ширина — 6.

От времени серьезно постра
дали только сторожевые башни, 
расположенные по две с каждых 
из сторон. Но и они будут пол
ностью восстановлены. А под
корректировать изменения, кото
рые внесло в архитектурную кар
тину древней переправы через 
реку время, взялись специалис
ты-ремесленники из производ

ственного ширката “Курувчи" 
Эксперты полностью восстанови 
ли своеобразие башен по фото 
снимкам, сделанным еще в на 
чале прошлого века. Иными ело 
вами, город продолжает жить 
Жить новой жизнью, не забывая 
своей истории.

Андрей ГЕННАДЬЕВ. 
Фото Шомурада ШАРОПОВА.

УзА.

В Законодательной палате Олий Мажлиса
Состоялось заседание Комитета по бюджету и экономическим реформам Законодательной палаты 
Олий Мажлиса Республики Узбекистан при участии руководителей соответствующих министерств 
и ведомств, работников средств массовой информации. Его вел председатель комитета А. Ахадов.

Р а с с м о т р е н  п р о е к т  б ю д ж е т а
На заседании был заслушан доклад 

министра финансов республики С. Ра
химова о проекте Государственного 
бюджета Республики Узбекистан на 
2006 год и ожидаемом его исполнении 
в 2005 году.

Как отмечалось, в текущем году до
ходы Государственного бюджета соста
вили 3353,1 миллиарда сумов, а расхо
ды — 3462,1 миллиарда сумов. Дефи
цит Государственного бюджета ожида
ется в размере 109 млрд сумов, или в 
пределах 0,7 процента к объему внутри- 
валового продукта против 1 процента, 
установленного Олий Мажлисом.

Проект Г осударственного бюджета на 
2006 год разработан на оснований при
оритетных направлений, определенных 
в докладе Президента Республики Уз
бекистан Ислама Каримова на совмест
ном заседании Законодательной пала
ты и Сената Олий Мажлиса. В частно
сти, в следующем году планируется, что 
рост валового продукта составит 7,2 про
цента, уровень годовой инфляции не 
будет превышать 6 — 8 процентов, рост 
производства промышленной продук
ции составит 9 процентов, сельскохо
зяйственной продукции — 5,2 процента 
и объем капитальных вложений — 7,5 
процента.

Увеличение темпов роста и дальней

шее укрепление макроэкономической 
устойчивости приведет к улучшению 
финансового состояния предприятий, 
увеличению реальных доходов населе
ния и в свою очередь росту налоговой 
базы. Такие результаты позволят в 2006 
году снизить налоговые ставки и со
здать дополнительные благоприятные 
финансовые условия для налогопла
тельщиков без уменьшения расходной 
части Государственного бюджета.

В 2006 году предусматривается, что 
доходы Государственного бюджета со
ставят 3 992,2 миллиарда сумов, расхо
ды — 4 263,3 миллиарда сумов, а дефи
цит бюджета — 271,1 миллиарда сумов, 
или в размере 1,5 процента от объема 
валового внутреннего продукта.

В проекте Государственного бюдже
та большое внимание уделено финан
сированию отраслей, определяющих 
социально-экономическое развитие 
страны, — просвещению, здравоохра
нению, экономике и централизованным 
инвестициям.

В проекте ожидается повышение за
работной платы работникам бюджет
ных организаций, всех видов пенсий 
и социальных выплат, стипендий, вып
лат военнослужащим в размерах, пре
вышающих ожидаемый в следующем 
году уровень инфляции (в среднем 6

— 8%). На расходы социальной сфе
ры, то есть здравоохранение, просве
щение, культуру и спорт, социальную 
защиту населения предполагается на
править около 51 процента от общих 
расходов Государственного бюджета, 
что на 1,2 процента больше, чем в про
шлом году.

В следующем году ожидается дове
сти расходы на общенациональную 
программу развития школьного обра
зования до 190 млрд сумов и планиру
ется осуществить строительство и про
вести реконструкцию в 1317 школах.

На централизованные инвестиции 
будет направлено 395 млрд сумов. Ка
питальные вложения в первую очередь 
пойдут на финансирование строитель
ства и реконструкцию академических 
лицеев и профессионально-техничес
ких колледжей, снабжение сельского 
населения питьевой водой и природ
ным газом, мелиорацию и восстанов
ление сельскохозяйственных земель, их 
освоение, развитие транспортной ин
фраструктуры и коммуникаций, а так
же на строительство других социально- 
экономических объектов.

На заседании по рассмотренным 
вопросам были приняты соответствую
щие решения.

УзА.

Г у м а н и т а р н а я  

п о м о щ ь  П а к и с т а н у
Первая партия гуманитарных грузов доставлена из 

Ташкента в Исламабад.
Это палатки, медикаменты, одеяла, одежда и продоволь

ствие, которые правительство Узбекистана направило в Паки
стан, пострадавший в прошлую субботу от разрушительного 
землетрясения. Общий объем помощи нашей республики 
составит более 40 тонн.

— Мы очень рады тому, что Узбекистан в числе первых стран 
осуществил эту акцию милосердия и высоко оцениваем дру
жественный шаг Узбекистана, — отметил в беседе с журнали
стами посол Исламской Республики Пакистан Сажжад Кам- 
ран в ташкентском аэропорту перед отправкой специально
го рейса.

Самолет авиакомпании “Узбекистон хаво йуллари” с гума
нитарной помощью на борту приземлился в международном 
аэропорту Исламабада 12 октября около полудня. Принимая 
гуманитарную помощь, заместитель руководителя департамен
та по международным связям правительства Пакистана Ишти- 
ек Ахмад Хан выразил благодарность за бескорыстную дру
жескую помощь пакистанцам в тяжелый для них момент.

— Это яркое выражение сочувствия и милосердия со сто
роны народа и правительства Узбекистана, — отметил Ахмад 
Хан.

— В эти трудные дни узбекским правительством нам пре
доставлено самое сейчас необходимое, — говорит предста
витель Вооруженных сил Пакистана по связям с обществен
ностью Сараф Роз. — Мы очень благодарны за помощь. Полу
ченный из вашей страны ценный груз будет незамедлительно 
доставлен пострадавшим жителям городов и сел в Кашмире.

Вторая партия гуманитарной помощи Узбекистана будет 
доставлена в Исламабад в ближайшие дни.

Шухрат УМИРОВ, 
спецкорр. ИА "Жахон” .

Ташкент — Исламабад — Ташкент

“ С и н о ”  н а р а щ и в а е т  п р о и з в о д с т в о
Акционерное общество “Сино” города Самарканда в последние 

годы на внутреннем и внешнем рынках привлекает к себе 
внимание покупателей качественной продукцией. Добиться этого 

было нелегко. В связи с тем, что сырье ввозилось извне 
и имеющиеся технологии и оборудование устарели, на бывшем 

заводе производство почти остановилось.
В такой ситуации частная 

компания “Парвина" в Самар
канде решила вывести завод 
из кризиса. Сначала “Парви- 
на-банк” для предприятия 
“Сино" выделил кредит на 210 
миллионов сумов. Компания 
“Парвина" и предприятие 
“Парвина-М” обеспечили за
вод квалифицированными 
специалистами. Частное 
предприятие “Парвина-курув 
чи” выполнило работы по ре 
монту и реконструкции це 
хов. А предприятие “Мумин 
М” стало заниматься достав

кой запасных частей и сырья 
для холодильников.

— Задолженности бывше
го предприятия, устаревшие 
цеха и оборудование затруд
няли работу, — сказал руко
водитель предприятия "Сино” 
Абдурашид Абдусаломов. — 
Несмотря на это мы стали 
наращивать производство.

В результате этих усилий в 
июне 2003 года с конвейеров 
сошла первая партия продук
ции. Но она не соответство
вала современным требова
ниям и не могла конкуриро

вать с импортными аналога
ми. Нужно было изучить ры
нок, искать пути сотрудниче
ства с зарубежными партне
рами и выпускать новейшие 
холодильники.

В 2003 году была достиг
нута договоренность с китай
скими и итальянскими биз
несменами, заимствованы со
временные оборудование и 
технологии. С февраля 2004 
года на предприятии стали 
изготавливаться двухкамер
ные холодильники.

— Основное их преимуще

ство в существенной эконо
мии электроэнергии, — гово
рит заместитель руководите
ля предприятия Уктам Обла- 
кулов. — У них привлекатель
ный дизайн, отсутствует шум, 
а цены ниже зарубежных хо
лодильников аналогичного 
типа.

В настоящее время на 
предприятии выпускается 
продукция восемнадцати ви
дов. В частности, кондиционе
ры системы “Сплет”.

Широкое применение поли
винилхлорида в производстве 
позволяет широко использо
вать местное сырье. Стекла для 
холодильников также изготав
ливаются в местных условиях. 
Одним словом, предприятие 
использует местное сырье на 
80 процентов.

А. КАРШИЕВ, корр. УзА.

П о с в я щ е н о  н е з а в и с и м о с т и  

Т у р к м е н и с т а н а
В связи с 14-й годовщиной независимости 
Туркменистана в посольстве этой страны 

в Узбекистане состоялся брифинг.
— Четырнадцать лет назад осуществилась многовековая мечта 

туркменского народа, — сказал Чрезвычайный и Полномочный По
сол Туркменистана в Узбекистане Солтан Пирмухамедов. — Наш 
народ получил право вести независимую политику, самостоятель
но определять свое будущее.

По словам посла, в Туркменистане интенсивно развиваются та
кие отрасли, как топливно-энергетическая, перерабатывающая 
промышленность, транспорт. Важным фактором в этом отноше
нии является национальная программа “Экономическое, полити
ческое и культурное развитие Туркменистана", принятая в целях 
повышения народного благосостояния и развития экономики.

Посол подчеркнул, что отношения между Узбекистаном и Турк
менистаном основаны на принципах дружбы и добрососедства. 
Правовой основой укрепления сотрудничества между двумя стра
нами являются договоренности, достигнутые во время встречи в 
Бухаре Президента Узбекистана Ислама Каримова и Президента 
Туркменистана Сапармурата Ниязова в ноябре 2004 года.

В настоящее время в Туркменистане работает десять предпри
ятий с участием инвестиций Узбекистана. С каждым годом заметно 
увеличивается торговый оборот между нашими странами.

Акмаль НАЗАРОВ, корр. УэА.

Издательско- 
полиграфический 
творческий дом 

“Узбекистон" 
выпустил 

в свет книгу 
Президента 

Ислама 
Каримова 

“О банковской 
системе, 
денежном 

обращении, 
кредитах, 

инвестициях 
и финансовой 
стабильности”.

ИСЛОМ КАРИМОВ

Т ?И ?Н С Н Д л

Исторический путь 
нашей экономической  

независимости
В книге собраны труды, 

содержащие теоретические 
взгляды, идеи, мнения и 
суждения, практические под
ходы руководителя нашего 
государства относительно 
узбекской модели развития 
в условиях рыночной эконо
мики, банковской системы, 
денежного обращения, кре
дитов, инвестиций и финан
совой стабильности. В ней 
дается глубокий анализ мно
гих важных и актуальных воп
росов, связанных с заняти
ем Узбекистаном достойно
го места в мировом сообще
стве, с интеграцией нашей 
страны в международную 
экономическую систему.

При чтении книги ясно 
предстает сложный истори
ческий путь развития, прой
денный нашим народом для 
достижения экономической 
независимости.

В книге всесторонне и 
глубоко рассматриваются 
меры, предпринятые по вво
ду в обращение националь
ной валюты, широкому при
влечению иностранных инве
стиций в экономику страны, 
последовательное сотруд
ничество с международны
ми экономическими и фи
нансовыми организациями, 
подъем банковской, финан
совой и кредитной системы 
до уровня мировых стандар
тов, расширение экспорта. 
Одним словом, в ней нашли 
всестороннее отражение

вопросы поэтапного созда
ния предпосылок для сегод
няшнего стабильного роста 
в экономике.

Это издание, подготов
ленное на основе тринадца
ти томов произведений ру
ководителя нашей страны, 
является ценным пособием 
для сотрудников банковской 
и финансовой системы, пре
подавателей высших учебных 
заведений, аспирантов и 
студентов, а также специали
стов, занимающихся банков
ско-финансовыми отноше
ниями. Оно станет настоль
ной книгой для использова
ния в повседневной деятель
ности. Вместе с тем книга 
имеет важное теоретическое 
и практическое значение не 
только для специалистов, но 
и широкой общественности.

В речи на XIII сессии Вер
ховного Совета в 1993 году 
Президент Ислам Каримов 
отметил: “Переход к рыноч
ным отношениям в первую 
очередь тесно взаимосвязан 
с достижением стабильнос
ти в экономике и обще
ственно-политической жиз
ни. Поэтому стабилизация 
экономики, финансового по
ложения — это важное усло
вие осуществления экономи
ческих реформ". В книге по
казан процесс последова
тельной реализации этой 
благородной цели.

УзА.

П о ч е м у  в о з н и к  
д е ф и ц и т  б е н з и н а ?

В последние дни многих удивляют очереди автомобилей 
у бензозаправочных станций города Ташкента. Ведь мы 
давно отвыкли от таких очередей. Возникший в первые 

годы независимости дефицит горючего вскоре был 
устранен усилиями руководства страны.

Тогда нефтепродукты в основном ввозились извне.
Но вот уже несколько лет они добываются 

и перерабатываются в республике, народное хозяйство 
и население снабжаются бесперебойно.

Сегодня такие нефтепро- на мировом рынке. Как ут-
дукты, как бензин, солярка, 
мазут и керосин, остро не
обходимы для развития эко
номики любой страны. Осо
бенно большая потребность 
в них имеет место в разви
тых странах Запада и Китае. 
На мировом рынке растет 
цена на нефть. Стоимость 1 
барреля нефти (158,988 дм. 
куб) превысила 60 долларов.

Вы можете подумать: “Ка
кое отношение к нам имеет 
цена на нефть на мировом 
рынке?". Но, оказалось, 
имеет. Ведь мы живем в век 
глобализации, когда госу
дарства тесно связаны меж
ду собой. К тому же, в со
седних странах добычей и 
переработкой нефти в ос
новном занимаются иност
ранные компании.

Теперь о том, что стало 
причиной нынешнего дефи
цита. В конце августа это
го года Казахстан, владею
щий самыми большими за
пасами нефти в регионе, 
сократил ее добычу на 30 
процентов, а объем экс
порта — на 25. Это было не
посредственно связано с 
повышением цены на нефть

верждает министр энерге
тики и минеральных ресур
сов Казахстана Владимир 
Школьник, поставщикам вы
годно продавать нефть по 
более высоким ценам за 
пределами страны, чем де
шевле — внутри нее. К при
меру, акционерное обще
ство “ПетроКазахстан ойл 
продактс” в Южном Казах
стане в сентябре отправи
ло в Грузию, Латвию, Афга
нистан, Кыргызстан и Тад
жикистан около 32 тысяч 
тонн топлива. Для пресече
ния таких случаев 11 октяб
ря правительство Казахста
на запретило вывоз бензи
на и дизельного топлива за 
пределы страны до конца 
года. А это привело к се
рьезному их дефициту в 
Южном Казахстане, Таджи
кистане и Кыргызстане. 
Цены превысили доллар 
США за литр. На заправоч
ных станциях образовались 
длинные очереди. По сооб
щениям прессы, в Чимкен
те 30 из 80 бензозаправоч
ных станций простаивали.

(Окончание на 2-й стр.)
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К о н с е р в ы  о т  ч а с т н о й  ф и р м ы
Восемь лет назад в Самаркандском районе открылась частная фирма “Саз-Тиб”, 

специализирующаяся на переработке (фруктов и овощей и производстве консервной продукции.

Сегодня о ней можно говорить как о солидном, 
надежном поставщике консервной продукции вы
сокого качества в торговую сеть региона. Именно 
это снискало ЧФ добрую славу и позволяет год от 
года наращивать производство продукции.

— Главное в том, что мы сумели все хорошо 
организовать, — говорит глава фирмы Саттор Зо- 
киров. — Правильно распорядились выделенным 
нам 120-гектарным земельным участком. Выращи
ваем овощи, фрукты. Урожаи получаем высокие. 
Сейчас в номенклатуре предприятия десять наи
менований консервной продукции.

То, что выращенная продукция сразу же отправ
ляется на переработку, позволило сократить до 
минимума потери, а также транспортные расхо
ды, коих не всякому предприятию удается избе
жать ввиду значительной удаленности от места 
расположения производителя сырья. В итоге вы
года очевидна: качество продукции повышается, 
затраты на ее производство снижаются, а при
лавки наполняются полюбившейся потребителям 
продукцией.

Фото Т. НОРКУЛОВА, УзА.

(О ко н ч а н и е .
Н ачал о  на 1 -й  с т р .)

Как пишет казахстан
ская газета “Экспресс, К”, 
компания “КазМунайГаз” в 
конце этого года намере
на выставить на Лондон
ской бирже для продажи 
49 процентов своих акций. 
По мнению депутатов пар
ламента Казахстана, госу
дарство может потерять 
контроль над последним 
из трех имеющихся в стра
не нефтеперерабатываю
щих заводов. Павлодарс
кий и Чимкентский нефте
перерабатывающие заво
ды уже давно приватизиро
ваны. Никакая сила не смо
жет остановить частных 
владельцев в их стремле
нии получить наибольшую 
прибыль. Для них не имеет 
значения, кому продавать 
бензин, лишь бы была вы
года.

Дефицит нефти, наблю
даемый в соседних госу
дарствах, повлиял и на 
нас. Кроме того, различные 
слухи вызвали панику сре
ди потребителей. Води
тель, который ежедневно 
заправлялся 10 литрами 
топлива, сегодня наполня
ет бензобак 30 — 40 лит
рами. В результате возни
кает искусственный дефи
цит. По сведениям компа

нии “Узнефтмахсулот”, по 
городу Ташкенту в сутки 
через заправочные стан
ции продавалось в сред
нем 850 тонн бензина. В 
августе реализовано 998, в 
сентябре — 904, в первые 
12 дней октября —1105 
Тонн топлива. Но и этого 
не хватает.

Другая проблема заклю
чается в том, что наблюда
ются попытки вывоза бен
зина в соседние государ
ства с целью заработать на 
разнице в цене. Един
ственный путь здесь— по
степенное выравнивание 
цен на нефтепродукты с 
соседними государства
ми. Этого требуют также
интересы общего рынка в 
регионе, создание которо
го намечается.

Можем ли мы обеспе
чить своих потребителей 
произведенным в респуб
лике бензином? С таким 
вопросом мы обратились к 
заведующему информаци
онно-аналитическим де
партаментом по вопросам 
топливно-энергетического 
комплекса, химии, метал
лургии и машиностроения 
Кабинета Министров Рес
публики Узбекистан Рав- 
шанбеку Маматкадыровичу 
Мамадалиеву.

— Узбекистан в состоя
нии полностью обеспечить

себя нефтепродуктами, — 
сказал Р. Мамадалиев. — 
Ферганский и Бухарский 
нефтеперерабатывающие 
заводы бесперебойно по
ставляют продукцию. В те
чение 9 месяцев текущего 
года в республике произ
ведено 1 миллион 22,2 ты
сячи тонн бензина. По 
сравнению с тем же пери
одом прошлого года это 
составило 100,3 процента. 
Между тем компанией “Уз
нефтмахсулот” принима
ются необходимые меры 
по устранению сложивше
гося дефицита топлива и 
обеспечению населения 
автобензином. В настоя
щее время усилен контроль 
над реализацией бензина 
через заправочные стан
ции, запрещена его прода
жа в канистрах и других не
стандартных емкостях.

Правительством Узбе
кистана сегодня ведутся 
широкомасштабные рабо
ты по расширению добы
чи нефти, освоению новых 
месторождений, расшире
нию геологоразведочных 
изысканий. На это нацеле
ны договоры, подписанные 
с нефтегазовыми компа
ниями России, Китая и 
Малайзии.

Н а с р и д д и н  
МУХАММАДИЕВ, УзА.

В Верховном суде Республики Узбекистан

З а ч е м  п и к е т  п е н с и о н е р к е  и з  р а й о н а ?
В своем прошлом репортаже из Верховного суда, где проходит процесс над наиболее активными 

участниками кровавых событий в Андижане, я привел слова одного из свидетелей, который утверждал, 
что он не стрелял из выданного ему организаторами терактов автомата.

Замечу, что подобные заявления 
— далеко не оригинальны, так го
ворят многие подсудимые и участ
ники. А вот другой свидетель, Иб- 
рохим Мамасадиков, также участво
вавший в андижанских событиях, 
заявил несколько иначе: “Я стрелял, 
но не знаю — попал ли я в кого-либо 
или нет”.

А ведь этого молодого человека, 
как следует из его собственных слов 
в суде, целенаправленно готовили к 
этой террористической акции. В те
чение 20 дней в феврале нынешнего 
года этот ярый “акромист” — граж
данин Кыргызстана, житель Оша — 
проходил боевую подготовку на од
ном из заброшенных полигонов этой 
страны, который религиозные экст
ремисты использовали в качестве 
своей базы. Там опытный инструк
тор Мамед учил его обращаться с 
автоматом и пистолетом. Учили не 
просто обращаться, а попадать, тем 
более в незащищенных бронежиле
тами и касками мирных жителей. А 
для чего тогда Иброхим со своими 
согражданами-“акромистами" неза
конно проник на территорию нашей 
страны?

Этот свидетель рассказал инте
ресные детали о так называемом

митинге, организованном боевика
ми возле областного хокимията. 
Оказывается, ораторами на нем 
были и нынешние подсудимые, в 
частности, Таваккалбек Хажиев. А 
главарь террористов К. Парпиев го
ворил собравшимся о необходимо
сти освобождения из столичной 
тюрьмы их единомышленника, лиде
ра “акромистов” А. Юлдашева, и что 
для этого в Ташкенте готова воору
женная группа, ожидающая прика
за. Примечательно, что когда бое
вики решили прорываться к грани
це, М. Сабиров сказал Мамасади- 
кову: уходим в Кыргызстан, там для 
нас все приготовлено(!).

Когда на заседании выступала 
свидетельница Мавлюда Козакова, 
у присутствующих впервые за все 
дни процесса появились улыбки. 
Эту пенсионерку из дальнего анди
жанского села организаторы пике
та возле городского суда, где тогда 
проходил процесс над 23 “акроми- 
стами”, обманом привезли на свое 
“мероприятие”. Она так забавно рас
сказывала, как ее обманули, что-то 
обещали, как уговорили сесть в за
ранее приготовленный микроавто
бус и привезли в Андижан, как она 
расспрашивала у пикетчиков: что

они здесь делают? Даже на непро
ницаемом лице председательству
ющего появилось что-то наподобие 
улыбки, когда Мавлюда-опа поведа
ла, что за участие в многочасовом 
пикете ей выдали... лепешки и са
хар. Думаю, что организаторы пи
кетирования явно схалтурили, под
бирая кадры для своих мероприятий 
и не отработав деньги, полученные 
из-за рубежа.

Я уже писал, что у всех пятнадца
ти подсудимых на этом процессе 
есть адвокаты. Они сидят непода
леку от своих подзащитных, актив
но участвуют в заседаниях, задают 
вопросы свидетелям и потерпев
шим. После окончания очередного 
заседания я подошел к адвокату Та- 
загуль Ембергеновойу защищающей 
интересы подсудимого Муйдина 
Сабирова, и попросил ее ответить 
на несколько вопросов.

— Как вы стали адвокатом 
М. Сабирова?

— Еще во время следствия ко мне 
обратились его родственники, и я 
дала свое согласие его защищать.

— Насколько сложен, с вашей 
точки зрения, этот судебный про
цесс?

— Адвокатом я работаю уже бо

лее 20 лет, и в моей практике было 
немало весьма непростых дел. Но, 
конечно, данный процесс — особый. 
И по объему представленных суду 
документов, и по числу свидетелей. 
Но, пожалуй, главная для меня слож
ность — выслушивать показания по
терпевших: порой еле сдерживаю 
горькие эмоции. Но для профессио
нального адвоката главное — инте
ресы его подзащитного, поэтому ото
двигаю эмоции в сторону.

— Наверное, добавило сложнос
ти и то, что ваш подзащитный — 
один из организаторов и главарей 
трагических событий в Андижане?

— Конечно. Ведь многие свиде
тели или потерпевшие в своих по
казаниях называют именно его имя. 
Поэтому задаю им вопросы, чтобы 
они конкретно указали участие 
М. Сабирова в тех или иных эпи
зодах.

— Но, как объясняли мне юрис
ты, при рассмотрении в суде дея
ний преступной группы каждый ее 
член отвечает за все, что соверши
ла эта группа. То есть если в соста
ве группы человек расклеивал, на
пример, пропагандистские листов
ки, он будет отвечать за убийства, 
совершенные другими членами

этой группы?
— Совершенно верно. Он будет 

отвечать как соучастник, что полно
стью соответствует закону. Но при 
определении меры наказания суд 
определит конкретную вину подсу
димого за те или иные преступле
ния. А это налагает большую ответ
ственность на адвоката.

— Во время заседаний вы обща
етесь со своим подзащитным?

— Конечно, это разрешено зако
ном.

— И о чем вы с ним говорите?
— Простите, но это профессио

нальная тайна, к тому же принадле
жащая не мне одной.

— В связи с тем что все подсу
димые признали свою вину и со
гласились с обвинениями, с кото
рыми выступили государственные 
обвинители, кое-кто поспешил зая
вить, что итоги суда предопределе
ны и подсудимых ждет высшая мера 
наказания.

— Я с этим не согласна. Во-пер- 
вых, подсудимые в любой момент 
судебного процесса могут изменить 
свои предыдущие показания и даже 
отказаться от них, такие прецеден
ты бывали. А во-вторых, даже с уче
том признаний моего подзащитно
го, я не считаю, что он заслуживает 
такого сурового наказания. И сде
лаю на процессе все, что в моих 
силах, чтобы этого не произошло.

Возможно, не все согласятся с 
этим мнением Т. Ембергеновой, но 
как адвокат она имеет на него пра
во и все возможности, чтобы отста
ивать его в судебном заседании.

Суд в Ташкенте продолжает свою 
работу.

Ильдар МУДАРИСОВ, 
наш спец. корр.

ОБЪЕКТИВНЫЙ ВЗГЛЯД

Б Е Р Е Г И С Ь  А В Т О
Интенсивность движения автомобилей на основных магистралях столицы за последние годы 

заметно возросла. Учитывая это, по инициативе главы нашего государства производится 
коренная перестройка дорог, они расширяются, сооружаются новые мосты, путепроводы, 

современные транспортные развязки, вступила в строй малая кольцевая дорога, позволившая 
разгрузить городские магистрали. Наряду с этим столичным службам, очевидно, предстоит 
тщательно продумать наиболее рациональные маршруты движения машин вблизи рынков, 

крупных торговых комплексов, где скопление транспорта особенно велико.

Одной из наиболее загруженных оказа
лась улица Навои в районе торговой ярмар
ки и рынка “Эски жува". Тут буквально яб
локу негде упасть: машины не только заня
ли одну из полос проезжей части, но и 
пешеходный тротуар. Водителей можно по
нять, ибо у них нет другого выбора, а суще
ствующие стоянки не могут вместить весь 
транспорт. Именно поэтому за дело взялась 
городская служба парковки, ее работники 
помогают водителям найти место для ма
шины и тем самым избежать дорожно- 
транспортных происшествий.

— Посмотрите, что творится вокруг яр
марки. Автомобили просто вытесняют пе
шеходов, подъезжая чуть ли не к самому 
прилавку, того и гляди окажешься под их 
колесами. Одним словом, ни проехать, ни 
пройти. Можно только приветствовать, как 
популярны стали здешние магазины по про
даже хозяйственных товаров, бытовой тех
ники, компьютеров, телевизоров, но есть и 
другая сторона медали: одна из полос дви
жения улицы занята машинами, что затруд
няет работу дорожной уборочной техники, 
да и от выхлопных газов дышать становит
ся трудно. Не приведи Бог, если случится 
пожар, то для его тушения сюда просто не 
подъехать. Все это создает опасную ситуа
цию, массу неудобств, — говорит водитель 
Аскар Хамидов.

Неимоверное столпотворение царит в 
час пик на улице Батыра Закирова, примы
кающей к рынку “Эски жува". Все дорож
ное полотно занято машинами, пытающи
мися заехать или выехать отсюда. Попыт
ки работников ООО “Ташавтопарковка" хоть 
как-то упорядочить движение оказываются

безуспешными. Думается, только их сила
ми проблему не решить. Не менее напря
женное движение и на проходящей рядом 
улице Беруни, где в последнее время по
ток машин резко возрос.

Где же выход? Назрела необходимость 
строительства типовых стоянок в наиболее 
оживленных местах города. Дело это выгод
ное для местного бюджета, ибо парковка 
платная, да и владелец личного автомоби
ля согласится оставлять свой транспорт на 
охраняемой территории. А пока же он вы
нужден идти на нарушение правил дорож
ного движения, 
игнорируя суще
ствующие знаки 
"стоянка запре
щена" и “оста
новка запреще
на". Это стало 
обычным явлени
ем около Куйлюк- ______________________
ского вещевого
рынка, где прочно оккупированной оказа
лась одна из полос улицы Фаргона йули. А 
ведь здесь поток машин и без того велик.

Есть и другая проблема. Имеется в виду 
элементарная недисциплинированность во
дителей. Ничем нельзя объяснив то, что ав
томобили оставляются где попало, мешая 
движению. Одними административными 
мерами вопрос не решить, взять, к приме
ру, Алайский рынок. Хотя достаточно мест 
на здешней стоянке ассоциации “Тошбо- 
зортайёрловсавдо", но ее игнорируют.

— Объясняется это стоимостью услуг: за
ехал хоть на минутую- плати 500 сумов. 
Раньше была шкала, согласно которой пла-

Неимоверное столпотворение царит 
в час пик на улице Батыра Закирова, 
примыкающей к рынку “ Эски жува” .

Все дорожное полотно занято 
машинами, пытающимися заехать 

или выехать отсюда.

та определялась по вре
мени пользования сто
янкой. Думается, к тем 
тарифам целесообраз
но вернуться. А пока 
действующая уравни
ловка отпугивает води
телей, которые на не
сколько минут приезжают за покупкой на ба
зар и предпочитают оставлять свою маши
ну прямо у обочины дороги. Если старая и 
хорошо себя зарекомендовавшая система 
будет возрождена, то кратковременные сто

янки станут доступ
нее и их прибыль не 
только не умень
шится, но и возра
стет. Одновременно 
меньше станет при
паркованных вдоль 
проезжей части ма- 

___________________  шин, которые со
здают препоны на 

пути движения транспорта, — считает один 
из опытных водителей Аскар Хамидов.

Слова нашего собеседника звучат убе
дительно. На фоне крупных благоустрои
тельных работ, проведенных в столице, осо
бенно проявились эти узкие, в прямом и 
переносном смысле слова, участки, на ко
торые сегодня следовало бы обратить вни
мание. Рост числа личных автомобилей дик
тует эту необходимость.

Официально зарегистрированных и от
вечающих требованиям парковок в городе 
сейчас насчитывается 26, и находятся они 
в ведении общества с ограниченной ответ
ственностью “Ташавтопарковка". Однако

втрое больше их на балансе разных ве
домств, организаций, и не все имеют раз
решение государственной инспекции бе
зопасности дорожного движения, архитек
торов, городского хокимията. В результате 
работа здесь организована предельно про
сто: участок улицы внезапно объявляется 
платной стоянкой и не в меру деловой че
ловек требует мзду за пользование ею, но 
при этом и речи нет о квитанциях, а вы
ручка оседает в кармане мнимого предпри
нимателя. Между тем, согласно постанов
лению Кабинета Министров от 12 августа 
1999 года “0 мерах по совершенствованию 
деятельности автостоянок" и Положению о 
регистрации и деятельности автостоянок 
кратковременного хранения автотранспор
та на территории Республики Узбекистан, 
организация столь важной работы возложе
на в данном случае на городской хокимият.

Пока же нет структуры, которая могла бы 
остановить процесс стихийного возникно
вения парковок. Они появляются как грибы 
после дождя, и так же быстро исчезают, 
если кто-то начинает интересоваться пра
вомерностью их создания.

Абдувахид ХАТАМОВ, 
наш соб. корр.

Вода будет, а тепло?
23 июля под рубрикой “Диалог с читателем” 
опубликована критическая заметка 
“ Без надежды?..”  В ней рассказывалось 
о том, что работники кокандского хокимията 
длительное время не сообщали в редакцию 
о своей реакции на посланную 
им для расследования и принятия 
мер копию письма Т. СЕРЕГИНОЙ, 
проживающей в доме № 140 по улице 
Туркистон города Коканда.

И это несмотря на то, что вопросы, поднятые чита
тельницей, актуальны, злободневны, касаются многих 
граждан. Ведь начиная с апреля холодная вода здесь 
до третьего и четвертого этажа не доходила, горячая 
появлялась в квартирах три-четыре месяца в году, а 
зимой в собственном жилье люди, спасаясь от переох
лаждения, вынуждены надевать теплую одежду.

Вот что сообщил по этому поводу заместитель хоки- 
ма Ферганской области Р. ЖАЛИЛОВ:

“Заявление Т. Серегиной в газету рассмотрено с 
выездом на место специалистами хокимията г. Кокан
да с участием работников управления “Сувокава” и 
товарищества собственников жилья “Шалдирамок— 
Туркистон” . Установлено, что действительно из-за из
ношенности труб случаются перебои с водоснабже
нием.

Для исправления создавшегося положения на пред
седателя ТСЖ У. Иркабаева возложена обязанность 
обеспечить ремонт труб на средства, поступающие от 
жителей многоквартирного дома. Для этих целей го
родское отделение банка “Асака” приняло решение вы
делить ссуду в размере 500 тысяч сумов, управлению 
“Сувокава” поручено взять под свой контроль ремонт 
труб и бесперебойное обеспечение дома водой” .

Хоть и неоперативно, но конкретно... наполовину. 
Скоро начнется отопительный сезон, не превратится ли 
он в этом году, как и в предыдущие, в охладительный? 
Об этом ни слова...

Законное требование
Ознакомьтесь с выдержкой из письма 
жителя столицы военного пенсионера 
полковника в отставке М. СМОЛЕНЦЕВА:

“Для получения пенсии я был прикреплен по мес
ту жительства в филиал Народного банка — мини
банк “Навруз” № 0349. Несмотря на то, что пенсия 
на мой расчетный счет переводится вовремя, полу
чить ее становится все проблематичнее, иногда при
ходится приходить безрезультатно по нескольку раз 
в месяц...”

Заместитель директора департамента денежного об
ращения Народного банка Ш. НИГМАТОВ извещает:

“Правление Народного банка сообщает, что изло
женные в заявлении факты проверены-е-выездом-наь 
место, отмеченные недочеты в работе полностью уЩ, 
транены, требования заявителя удовлетворены. Стро
го предупреждены работники, допустившие задержку 
выплаты пенсии, они поставлены в известность, что 
при повторении подобных действий к ним будут при
няты самые строгие меры. М. Смоленцев письменно 
подтвердил, что полностью получил пенсию, установ
ленную Министерством обороны Республики Узбеки
стан. Копия его письма прилагается” .

Чтобы тронулся лед
“ 89 подписей под обращением в “ Народное 
слово” владельцев квартир домов № 1 , 3 , 5  
по улице К. Зарипова и № 55, 57, 59, 59а 
улицы О. Закирова. На поставленные 
вопросы дает разъяснение заместитель 
генерального директора территориального 
коммунально-эксплуатационного объединения 
хокимията г. Ташкента Р. КУРБАНОВ 
официальным письмом № 529:

“Это коллективное письмо было направлено для рас
смотрения и принятия мер в ГУПТ “Сувсоз” и ПО “Таш- 
теплоэнерго". ГУПТ “Сувсоз” сообщил, что обследо
ванием установлено — перебои в подаче воды дей
ствительно имели место в летний период из-за боль
шого расхода жителями питьевой воды на полив ого
родов и палисадников. Юнусабадским районным 
управлением произведен ряд организационно-техни
ческих мероприятий, которые привели к улучшению 
водоснабжения жилдомов по улице К. Зарипова, по 
улице О. Закирова аналогичные мероприятия завер
шаются.

ПО “Таштеплоэнерго" проинформировало: основной 
причиной плохого теплоснабжения вышеназванных до
мов являлось частое отключение электроэнергии 
Юнусабадской райэлектросетью, в результате чего ос
танавливались насосы и тепло переставало подавать
ся в жилье. Проведены работы по бесперебойному 
электроснабжению котельной, ремонту теплотрасс и 
профилактике теплоузлов, а также промывке внутри- 
домовых систем отопления.

По вопросам работы ТСЖ по техническому обслу
живанию жилья сообщаю, что в соответствии с Зако
ном Республики Узбекистан “О товариществах соб
ственников жилья” и уставом ТСЖ оно является об
щественной организацией жителей без ведомственной 
принадлежности, где высший орган управления — об
щее собрание членов товарищества.

С претензиями на неудовлетворительную работу ис
полнительного аппарата ТСЖ жители должны обра
щаться в избранное ими правление.

ТСЖ “Содиобод коммуналчи", обслуживающее данные 
дома, функционирует с 1 апреля текущего года. По по
лученной информации, 14 июня было проведено собра
ние жителей и утверждены тарифы по технической экс
плуатации для третьей группы жилых домов в 59 сумов 
за один квадратный метр общей площади, для четвер
той группы — 52, для пятой — 46 сумов. ТГТКЭО считает, 
что данные тарифы невысоки.

Задолженность жителей домов № 1, 3, 5 по ул. К. 
Зарипова составляет 1 987 тысяч сумов, а домов 55, 
57, 59, 59а по ул. О. Закирова — 1 180 тысяч сумов. 
Если не будет производиться оплата, то ТСЖ не смо
жет качественно обслуживать жилье, вести ремонтные 
работы, уборку территории. Тем не менее руководство 
товарищества "Содиобод коммуналчи" поставило в из
вестность, что текущий ремонт кровли в домах, где 
есть течь, будет произведен своевременно” .

Так что в данном случае как воздух необходимы вза
имопонимание, взаимодействие с обеих сторон, ини
циативность рядовых членов ТСЖ. Тогда и тронется лед.

ОТДЕЛ РЕГИОНОВ И СВЯЗИ С ЧИТАТЕЛЯМИ.



Народное слоВо
1 5  о к т я б р я  2,005  г о д а __________

Я о : ж а  д е л и  в  ш к о л ь н о й  б о ч к е  м е д а
В школе № 20 Зааминского района отныне 

занятия проходят в новых учебных корпусах, 
спортивном и актовом залах, мастерских. Педа
гогический коллектив, конечно же, безмерно рад 
и благодарен государству. Все классы укомп
лектованы добротными и удобными партами. 
В спортивном зале есть все необходимое обору
дование и инвентарь для занятий юных жителей 
кишлака.

— Не хотелось бы быть неблагодарными по 
отношению к строителям из фирмы “Эркин-Т”, 
— говорит директор школы Абдуназар Уралов. — 
Они, в принципе, поработали неплохо. Огорча
ют некоторые обстоятельства, которые приходит
ся с сожалением констатировать. Уже идет вто
рой месяц учебы, но пока еще не готовы кабине
ты химии и физики. В частности, не проведена 
электропроводка, не готова канализационная 
сеть, лингафонный кабинет находится на нуле
вой стадии. В компьютерном классе нет розе
ток.

Спортзал построили, а вот раздевалок нет, в 
нем не остеклены окна. Оконные блоки должны 
быть с двойными стеклами, но они почему-то 
одинарные. Не построен складдля хранения угля. 
Работы по ограждению территории выполнены 
на 50 процентов. До сих пор не решен вопрос с 
подключением газа, не проведен водопровод 
Поэтому объект невозможно подготовить к осен
не-зимнему периоду.

В кабинеты химии, физики, лингафонный и 
компьютерный классы не завезены столы, спе
циальное оборудование, аппаратура и компью
теры. Адрес поставщиков директор затруднил
ся назвать. Между тем в областном управлении 
народного образования уверяли, что руководи
телям каждого учебного заведения известно, от
куда они должны получить мебель и инвентарь.

Не л^ше обстоит дело и с другим объектом. 
Два года назад дотла сгорело одноэтажное зда-

Исследуем пробле
Во вновь построенные 

и капитально 
отремонтированные школы 
Джизакской области в этом 
году должно было поступить 

различного инвентаря, 
оборудования и мебели 

на 2 миллиарда 
159 миллионов сумов.

По состоянию на 10 октября 
поступило всего 

на 924,3 миллиона сумов.
ние школы № 12 Зарбдорского района. Все это 
время дети учились в недостроенных домах двух 
жителей кишлака Суюн-булок. В этом году строи
тели возвели прекрасное двухэтажное здание с 
учебными корпусами, спортзалом, мастерскими.

А вот с поставками мебели и иного обору
дования здесь просто завал. Парты и школьные 
доски к началу октября имелись только в трех 
начальных классах. Чтобы как-то выйти из поло
жения, педагоги организовали занятия в три 
смены. Учащиеся пятых, шестых и седьмых клас
сов занимаются с пяти часов утра до восьми. И 
их сменяют первые и вторые классы. После обе
да за эти же парты садятся учащиеся третьих и 
четвертых классов. Вот такая невеселая жизнь 
продолжается уже второй месяц.

Победителями проведенных в свое время в 
Ташкенте конкурсных торгов (тендеров) по по
ставкам в Джизакскую область школьной мебе
ли, учебно-лабораторного оборудования и 
спортивного инвентаря стали 19 различных хо
зяйствующих субъектов, в том числе холдинго
вая компания “Файз", СП “Шарк Риетиму”, ЗАО

“Ворлд виндов”, ООО “Файз Барака” ММЛ, СП 
ООО “Зиё Плюс”, ООО “Канот Инвест”, коллек
тивное предприятие ремонтно-технического об
служивания вычислительной техники, ООО “02 
виз ОПСОЫ”, ООО “Е1ЛОШМОГ и т. д. Они 
обещали своевременно изготовить продукцию, 
укомплектовать специальные кабинеты, лабора
тории, спортзалы и мастерские, произвести не
обходимые монтажные работы.

К сожалению, не все поставщики справились 
со своими обязательствами. Учебный год начал
ся, а у них вдруг стали возникать всякие пробле
мы: где-то сырье вовремя не поступило, кого-то 
подвели смежники. Но ведь в период конкурсных 
торгов (тендеров) все в один голос заявляли, что 
у них к производству высококачественной продук
ции, закупкам комплектующих деталей и импорт
ного оборудования абсолютно все готово.

Вот некоторые примеры: СП ООО “Зиё Плюс” 
недопоставило мебели для начальных классов 
почти на 7,7 миллиона сумов (эти и последую
щие данные по состоянию на 10 октября с. г.). 
Кабинеты-лаборатории физики не оборудова

ны по вине ООО “Канот Инвест". На расчетный 
счет этого общества перечислено 94,7 милли
она сумов, однако до сих пор в Джизак абсолют
но ничего не завезено. Для комплектования ка- 
бинетов-лабораторий химии и биологии на рас
четный счет холдинговой компании “Файз” из 
бюджета направлено почти 170 миллионов су
мов. Но пока и тут в графе “Доставлено продук
ции” значится 0. На 16,3 миллиона сумов недо
поставило спортинвентаря коллективное пред
приятие ремонтно-технического обслуживания 
вычислительной техники.

В этой ситуации просвещенцы, и на них в 
том числе была возложена ответственность за 
ход комплектования школ, должны были забить 
тревогу. Тем более, что свою озабоченность в 
связи с допущенным отставанием высказывал 
и областной хокимият, правоохранительные 
органы. Ведь, возможно, нужно было потребо
вать от изготовителей организовать трехсменную 
работу, но к 1 сентября выполнить принятые обя
зательства. Видимо, этого сделано не было, а 
если и требовали, то не настолько жестко и 
принципиально.

Государству нелегко изыскивать огромные 
средства для укрепления материально-техничес
кой базы народного образования. Приходится 
чем-то жертвовать. Тем не менее правительство 
страны -не отходит от намеченного курса. Обе
щанные деньги выделены и подрядным строи
тельным организациям, и производителям. В 
большинстве случаев они освоены без наруше
ний. Но в бочке меда, к сожалению, оказалась 
довольно-таки существенная ложка дегтя. Из-за 
бесконтрольности, попустительства тех, на кого 
были возложены высокие обязанности.

Джизакская область

Акимжан АДИЗОВ, 
наш соб. корр.

О  п р о б л е м а х  н е с о в е р ш е н н о л е т н и х
Комиссией по делам несовершеннолет

них при Кабинете Министров Республи
ки Узбекистан и Генеральной прокурату
рой совместно с Детским фондом ООН — 
11М13ЕР был проведен семинар-тренинг на 
тему “Укрепление законности в среде не
совершеннолетних: опыт и проблемы".

В нем приняли участие депутаты Зако
нодательной палаты Олий Мажлиса, пред
ставители Генеральной прокуратуры, мини
стерств внутренних дел, народного образо
вания, здравоохранения, труда и социаль
ной защиты населения и Республиканско
го центра социальной адаптации детей.

Как отмечалось, данный вопрос в на
шей стране имеет особое значение, так 
как 44 процента всего населения состав
ляют несовершеннолетние. В 2000 году 
было принято правительственное поста
новление по совершенствованию дея
тельности комиссий по делам несовер
шеннолетних при хокимиятах. В настоя
щее время в составах действующих в на
шей стране 213 комиссий работают бо
лее трех тысяч квалифицированных спе
циалистов. По сообщению пресс-центра 
Генеральной прокуратуры, благодаря ук
реплению сотрудничества комиссий по

делам несовершеннолетних с органами 
внутренних дел, народного образования, 
здравоохранения и самоуправления 
граждан ощутимо сократилось число ниг
де не учащихся и не работающих детей, 
а также преступность среди несовершен
нолетних.

В ходе семинара было отмечено, что 
проблемы профилактики безнадзорнос
ти и правонарушений среди несовер
шеннолетних, социальной защиты остав
шихся без попечительства детей наибо
лее активно решаются государственными 
органами и общественными организаци
ями, в первую очередь Республиканским 
детским фондом “Зеп уо1д’12 етаззап”. '

Бехзод НОРБАЕВ, корр. УзА.

В З И М А Н И Ю  О Р Г А Н И З А Ц И Й  
И  П Р Е Д П Р И Я Т И Й  !

Согласно постановлению Кабинета Министров Республики Узбекистан 
от 9 июля 2004 года № 321 «О мерах по реализации Государственной 

общенациональной Программы развития школьного образования 
на 2004 2009 годы» хокимиятом г. Ташкента предусмотрено

конкурсны х л:оргов|на{Новоежстррительство
реконс,трукцию 1и 1капиталкны иврем онцсущ ес,твую щ ихс ш ш ш н ц д а

ш кольного

Н О В О Е  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О
1 Строительство школы N2 274 по ул. Закирова в Ю нусабадском районе 

К А П И Т А Л Ь Н А Я  Р Е К О Н С Т Р У К Ц И Я
Капитальная реконструкция школы N9 45 им Ахунбабаева 
районе

в Ш айхантохурском

2. Капитальная реконструкция школы N8 156 в Хамэинском районе 
3  Капитальная реконструкция школы № 270 в М ирзо-Улугбекском районе

К А П И Т А Л Ь Н Ы Й  Р Е М О Н Т
1 . Капитальный ремонт школы № 13 им А. Кадыри по ул. С. Дарбаза в Ш айхан

тохурском районе.
2. Капитальный ремонт школы № 147 по ул. Дильш од в М ирабадском районе.
3  Капитальный ремонт школы N4 71 по ул. Буюк ипак йули в М ирзо-Улугбекском 

районе
4 , Капитальный ремонт школы N5 35 на массиве ТТЗ в М ирзо-Улугбекском районе
5 . Капитальный ремонт школы № 105 им Ибн Сино по ул. Минг урик в Ю нусабадском 

районе
в. Капитальный ремонт школы № 228 на 15 квартале в Учтепинском районе
7 . Капитальный ремонт школы № 50 по ул. Хорезмская в М ирзо-Улугбекском районе
8. Капитальный ремонт школы N9 67 по ул. Хусниобод в Хамзинском районе
9 . Капитальный ремонт школы № 1 1 2 по ул Ангренская в М ирзо-Улугбекском районе
1 0. Капитальный ремонт школы N8 322 на массиве Сергели-5 в Сергелийском районе
1 1 . Капитальный ремонт школы № 72 по ул. Д. Кунаева в Яккасарайском районе
1 2. Капитальный ремонт школы № 224 по ул. Хужалик в Сабир-Рахимовском районе
13. Капитальный ремонт школы N9 134 по ул. Тансыкбаева, 2 в Сабир-Рахимовском 

районе
14. Капитальный ремонт школы N9 278 на массиве Олимпия в Сабир-Рахимовском 

районе
15. Капитальный ремонт школы N9 91 по ул. Ю суфХос Хожиб в Яккасарайском районе
16. Капитальный ремонт школы N9 235 в Ю нусабадском районе

Заказчик -  Инжиниринговая компания «Служба единого заказчика» 
хокимията г. Ташкента. Строительство будет вестись за счет средств 
внебюджетного Фонда школьного образования.

Д о проведения конкурсных торгов по каждому конкретному объекту будет дано 
дополнительное объявление с указанием стоим ости, мощ ности и срока 
строительства.

Для получения справок просим обращаться в Департамент строительства 
и инвестиционных программ хокимията г. Ташкента по адресу:

Г . Т А Ш К Е Н Т ,  У Л .  У З В В К И С Т А Н С К А Я ,  1 в  А ,  К О М . В О Я . 
т в л и ш о н  ч з а - а а - в в ,  ф а к с  т а в - ^ в - о о .

В о д а  д л я  

П р и а р а л ь я
Дают свои результаты 

усилия, направленные на 
обеспечение населения 
Приаралья питьевой водой, 
в том числе и осуществле
ние нескольких междуна
родных проектов.

В частности, в Караузяк- 
ском районе при финансо
вой поддержке Азиатского 
банка развития был проло
жен трубопровод протя
женностью 5,6 километра, 
обеспечивший питьевой 
водой 188 домов махалли, 
инфекционную больницу и 
среднюю школу.

— На основе гранта Ази
атского банка развития 
осуществлены строитель
ные работы в объеме 40 
тысяч долларов США, — от
метил руководитель част
ного предприятия района 
“Адулар” К. Абдикодиров. 
— Своевременное поступ
ление средств и строи
тельных материалов обес
печило быстрое и каче
ственное проведение всех 
работ.

Семинар для вожатых
Столичный центр творчества учащихся вновь принял в 

своих стенах участников городского семинара вожатых 
“Камолота” . Первая встреча этой осени прошла под на
званием “Место вожатого "Камолот” в новом учебном 
году” . На семинаре для 340 участников, среди которых 
координаторы центров творчества, методисты и предста
вители детских организаций всех районов столицы, были 
представлены программы, рабочие планы на 2005/2006 
учебный год. Как подчеркнули ведущие встречи Л. Ма
линовская и М. Зуфаров, по итогам недавних выборов в 
первичные организации “Камолот" и “Камалак” их ряды 
.пополнило, немало новых ребят, которым следует помочь 
в обретении навыков лидерства. Так определилась ос
новная цель проведения семинара — расширение дея
тельности начальных объединений движения в общеоб
разовательных школах столицы. В этом году Обществен
ным движением молодежи Узбекистана “Камолот" было 
выпущено пять книг, раскрывающих тематику семинаров, 
которые будут проходить каждую неделю на районном 
уровне и раз в месяц — на городском.

Егор ШАРАЙ.

У В Ш Е М Ы Е Г О С Г Ю Д А !

В СОВМЕСТНОЕ 
ПРЕДПРИЯТИЕ ПРИГЛАШАЮТСЯ 

НА ВАКАНТНЫЕ ДОЛЖНОСТИ 
СПЕЦИАЛИСТЫ СЛЕДУЮЩИХ 

КВАЛИФИКАЦИЙ:
•  ИНЖ ЕНЕРЫ  •  ТЕХНОЛОГИ  

АДМ ИНИСТРАТО РЫ  •  М ЕНЕДЖ ЕРЫ
•  ЭКО НО М ИСТЫ  

•  СПЕЦИАЛИСТЫ  ПО ЭКСПО РТНО 
ИМ ПО РТНЫ М  ОПЕРАЦИЯМ  
•  АГЕНТЫ  ПО ПОСТАВКАМ  

•  БУХГАЛТЕРА
•  ФИНАНСО ВЫ Е РАБОТНИКИ

•  ТЕХНИЧЕСКИЕ СПЕЦИАЛИСТЫ .

Нукус

А. АРТЫКБАЕВ, 
корр. УзА.

О С Н О В Н Ы Е  Т Р Е Б О В А Н И Я  К  С О И С К А Т Е Л Я М :
- высшее образование;
• опыт работы не менее 5 лет;
- компьютерная грамотность;
- знание нормативных 
документов.

ЗАРАБОТНАЯ
ш т о я т ш  

дм

Контакты: соискатели должны направлять подробные резюме 
с пометкой РАБОТА - по электронной почте: уасапсу.сКатаП.ш.

пгГиЬ. и
шмпжАташговш п и ш и  • Уэбмвстшы, шмюпаа ммдумродаый оертмфааат ИЮ 9001)3000

* © Ш К Ш Ш Ш Щ Ш Р  ----------------»  и о - -

с и с т е м ы  м е н е д ж м е н т *  к а ч е с т в а  (СМК) 
п о  м е ж д у н а р о д н о м у  с т а н д а р т у  1 8 0  9 0 0 1 :3 0 0 0

Ти./фшш (996 71) 136-66-34, 
133-эа-бо, I 

(996 97) 111-07-49
■ 01*11: (пГоомпа сощиН.щ, 

та-сопаиМмтаИ.ги, 
т М М :  •мн.ви-соааиН.и»

* “Меаедмер системы упраааенна п ч м г м а  но ЩО 9001:3000*
I “Разработка системы менадж маата анчестаа но ШО 9001:3000” 
< "Внутреннее аудитор СМК по 1ВО 9001:3000“
* "Система управления качеством лам аатомобмаанов

примышлпиаостк по ЮО/ТВ 16949:3003"
• “Систем* »«олопгчес*ого менеджмента во ИЮ 14001:3004"
• “Система охраны профессионального ад правы* в  безопасности

по ОН8А8 16001я

извещает о проведении внеочередного общего собрания 
акционеров, которое состоится 15 ноября 2005 года в 14.00 

по адресу: г. Ташкент, ул. Муртазаева, 8 (актовый зал).
Список акционеров, имеющих право на участие во внеочередном общем 
собрании акционеров, составлен по состоянию на 12 октября 2005 года.

в а ш ш ш а а з й
1. Утверждение рыночной стоимости незавершенного строи

тельства промышленно-производственного корпуса.
2 . Утверждение внесения изменений в устав и проспект  

эмиссии.
Регистрация делегатов и акционеров будет проводиться 15 октября 

с 12.00 до 14.00 счетной комиссией.
С материалами, предоставляемыми акционерам при подготовке 

к собранию, акционеры могут ознакомиться у специализированного 
регистратора (держателя реестра), а акционеры, являющиеся 
работниками ОАО «0'2Ьекепегдо1а'т1г», — по месту работы.

Т е л е ф о н  д л я  с п р а в о к  ( 9 9 8  7 1 2 )  1 3 5 * 2 2 * 1 9 .

Наблюдательный совет

Порядковый номер сообщения — 07
Наступление даты закрытия реестра

Дата принятия решения о дате, на которую составляется список 
владельцев ценных бумаг,— 12.10.2005а

Дата, на которую составляется список владельцев ценных бумаг, — 
12 10.2005 а.

НОВОСТИ
науки

Г е о л о г и  

и  м и н е р о л о г и  

с о б р а л и с ь  

з а  о д н и м  с т о л о м
В Ташкенте прошел научно-технический 
семинар на тему “Проблемы переработки 
минерального сырья Узбекистана”. В нем 
приняли участие ученые и ведущие 
специалисты горнодобывающего сектора 
экономики. Были подняты такие проблемы, 
как значительное скопление бедных руд, 
отвалов и хвостохранилищ, недостаточные 
исследования по разработке технологий 
освоения техногенных отходов и материалов.

На секционных заседаниях рассматривались результаты 
исследований, проводившихся в Институте минеральных 
ресурсов, в лабораториях Навоийского и Алмалыкского 
горно-металлургических комбинатов. Значительная часть 
публикаций сборника докладов, подготовленных к семина
ру, посвящена решению задач, стоящих перед технолога
ми производств, специалистами отраслевых и академи
ческих научно-исследовательских институтов. В этом ряду 
современные методы переработки золотосодержащих руд 
и концентратов, анализа минерального сырья.

Организаторами семинара выступили Государственный 
комитет по геологии и минеральным ресурсам, Нацио
нальный комитет геологов Узбекистана.

П е р с п е к т и в ы

п е р е р а б о т к и
Проблемы нефтехимии и освоение 
современных технологий обсудили 
в Ташкенте участники республиканской 
научно-технической конференции “Актуальные 
проблемы переработки нефти и перспективы 
производства смазочных материалов”.

Ее организаторами выступили Национальная холдинго
вая компания “Узбекнефтегаз", Институт общей и неорга
нический химии Академии наук Узбекистана. Как отметил 
директор института академик Закиржон Салимов, ускорен
ное развитие базовых отраслей, к числу которых относится 
и нефтегазовая промышленность, является главным усло
вием экономической независимости Узбекистана. Резуль
таты прикладных исследований комплексной химической 
переработки топливного, минерального, углеводородного 
сырья используются на предприятиях НХК “Узбекнефте
газ”.

Новые технологии позволяют решать вопросы импорто- 
замещения, наращивания экспортного потенциала, обес
печения сырьевых потребностей отраслей экономики. И в 
этом ряду сегодня наиболее актуальны технологии пере
работки нефти для производства топливно-смазочных ма
териалов, соответствующих по эксплуатационно-экологичес- 
ким качествам мировым стандартам. Внедренная на Бухар
ском нефтеперерабатывающем заводе схема раздельного 
хранения и переработки сырья различных месторождений 
позволяет улучшить технико-экономические показатели 
процесса получения компонентов автомобильного бензи
на, улучшения эксплуатационных характеристик авиацион
ного топлива.. Его производство в республике составляет 
около 1,4 миллиона тонн в год. Наряду с проблемами неф
техимии и нефтепереработки в институте накоплен опыт 
исследований в области газопереработки, в том числе га
зоконденсата. Его добыча в республике ежегодно состав
ляет более пяти миллионов тонн.

О т х о д ы  

в  д о х о д ы
В инновационные проекты, реализуемые 
в Узбекистане в 2005 году, вошли 
исследования по освоению наукоемких 
технологий комплексной переработки 
вторичных сырьевых ресурсов и отходов 
производства. Одно из них связано 
с получением строительного бетона 
с использованием д о  80 процентов отходов 
промышленности.

В республике имеется зарубежный и отечественный опыт 
применения безавтоклавного ячеистого бетона с исполь
зованием природного сырья. Однако в настоящее время 
отсутствуют рациональные технологические схемы его по
лучения. На их разработку направлен инновационный про
ект, реализуемый группой специалистов Ташкентского на
учно-исследовательского и проектного института строитель
ных материалов “Тошкурилишматериаллари ЛИТИ”. Семь 
миллионов сумов составляет бюджетное ассигнование про
водимых работ. При этом ЧФ “Ахунд-Ж" предоставляет ис
следователям в рамках проекта производственное обору
дование для испытаний, необходимые сырьевые материа
лы и компоненты на шесть миллионов сумов.

Срок реализации проекта — 18 месяцев. Ожидаемый сум
марный эффект превысит сотни миллионов сумов при одно
временном решении задач энергосбережения, освобождения 
плодородных земель, решения ряда экологических проблем.

С ъ е з д

ф т и з и а т р о в
В Ташкенте прошел шестой съ езд  фтизиатров 
и пульмонологов Узбекистана. Его 
организаторами выступили Министерство 
здравоохранения, Научное медицинское 
общество фтизиатров и пульмонологов 
Узбекистана, НИИ фтизиатрии 
и пульмонологии им. Ш. Алимова и Ассоциация 
пульмонологов Центральной Азии.

Внедрение разработанных новых методов диагностики, про 
гноза и лечения туберкулеза и неспецифических заболеваний 
легких в практическое здравоохранение способствовало улуч
шению раннего выявления и диагностики туберкулеза и хро
нических обструктивных болезней легких, повышению эффек
тивности и сокращению сроков стационарного лечения, сни
жению инвалидности. НИИ как головное учреждение респуб
лики по проблемам туберкулеза и неспецифических заболе
ваний легких проводит активную работу по координации дея
тельности фтизиатрической и пульмонологической служб. Ак
тивно в Узбекистане последние пять лет внедрялась стратегия 
СЮТЗ по программе ВОЗ. В рамках съезда прошли пленарные 
заседания, симпозиумы и школы для специалистов. В их ра
боте приняли участие также ученые и специалисты из России, 
Кыргызстана, Казахстана и Таджикистана.

Шестой съезд фтизиатров и пульмонологов Узбекистана 
подвел итоги работы в области туберкулеза и болезней 
органов дыхания и наметил стратегические задачи на бли
жайшие пять лет, направленные на стабилизацию ситуации 
по этим заболеваниям в Узбекистане.

П о д го т о в л е н о  Т а р а с о м  КУЧЕРЕНКО 
и  п о  с о о б щ е н и я м  и н ф о р м а ц и о н н ы *  а ге н т с т в .
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МЕЖВЕДОМСТВЕННАЯ КООРДИНАЦИОННАЯ КОМИССИЯ ПО СОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ 
И ПОВЫШЕНИЮ ЭФФЕКТИВНОСТИ ИНФОРМАЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
И ПЕРЕДАЧИ ДАННЫХ КАБИНЕТА МИНИСТРОВ РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН

К 550-летию Камолияяина Бехзода

КАЛ ЬН О Е Н А С Л ЕД И Е  “ Р А Ф А Э Л Я ” ВО С ТО КА
О творческой личности Камолиддина Бехзода 

и вкладе художника в мировую культуру 
рассказывает Камола АКИЛОВА, доктор 
искусствоведения Академии художеств 

Узбекистана:
— Независимость республики при

внесла в общество глубокий интерес к 
познанию собственной культуры, духов 
ных ценностей, истории, языка. Мы осоз 
нали, что живем на древней и священ 
ной земле, которая на протяжении тыся 
челетий растила великих ученых, мысли 
телей, политиков, полководцев, деятелей 
искусства. Мы осознали себя обладате 
лями поистине бесценного духовного на 
следия, важной составной частью кото 
рого является наследие Камолиддина 
Бехзода. Празднование юбилея—это со 
прикосновение с бесценным источником 
идей, образов, тем, художественного язы 
ка, а главное — с бесценным источни 
ком, несущим в себе духовность, опти 
мизм и гуманистическое начало.

Поиски подлинной духовности, уни 
версальных ценностей, гармонии с при 
родой, с самим собой, попытки объяс 
нения существующего мира являлись важ 
ным смысловым стержнем в развитии 
мирового искусства во все времена. Твор 
чество Камолиддина Бехзода является 
одной из вершин не только искусства эпо 
хи Темуридов, воплощающего эти цен 
ности, но и одной из вершин поисков ду 
ховного совершенствования человека 
процессе эволюции социума. Именно по 
этому оно обладает своей большой при 
тягательной силой, раскрывает новые 
грани для всех последующих поколений 
творцов.

Современное искусство Узбекистана в 
контексте новой парадигмы развития его 
художественной культуры в период неза
висимости находится в состоянии поис
ков опоры, собственной генеалогии в по
токе, вбирающем в себя различные на
правления и течения. Одни художники 
бегут вдогонку за современным искусст

вом Запада, пы
таясь найти точ
ки пересечения 
эстетики пост
модернистского 
искусства с на
циональным ми
роощущением, 
хотя в принципе 
это абсолютно 
несопоставимые 
субстанции. Дру
гие — пребыва
ют в состоянии
стагнации, варьируя найденные темы и 
пластические приемы. Но есть опреде
ленный круг художников, которые пыта
ются проникнуть в сущность искусства Во
стока, в поэтику его образности, подлин
ные традиции. И творчество Бехзода 
представляет в этом смысле подлинное 
совершенство творческого гения, кото
рое находит созвучие в духовных поис
ках современных художников.

Камолиддин Бехзод — порождение 
утонченной культуры Герата XV века, в 
котором культ искусства играл главен
ствующую роль. Вспомним: великие по
эты Абдуррахман Джами, Алишер Навои, 
Хатифи, Хилали, Бинаи, каллиграфы Сул
тан Али Мешхеди, Султан Мухаммед 
Хандан, Хальваи, Рафики, Махмуд Музах- 
хиб, Ходжи Мухаммед Наккаш, Мирак 
Наккаш, историк Мирхонд, известные му
зыканты, архитекторы создавали ту не
повторимую творческую среду, которая 
рождала таланты. Как отметил Бабур: 
“Герату не было равного города во всем 
мире". Это словно напоминание нам в 
XXI веке, что именно творческая среда, 
необходимость ее воссоздания, и не 
последняя роль в этом меценатства, яв

ляются залогом рождения творческого 
гения.

Творчество Камолиддина Бехзода воп
лощает в себе образец восточного типа 
культуры, носящего интровертный харак
тер, то есть устремленность к душе чело
века. А ведь именно обращение к внут
реннему миру человека становится харак
терной тенденцией в искусстве XV века. 
Темы и сюжеты великого художника хотя 
и отражают вполне реальные земные 
сцены, но это не летопись, а созерцание. 
Художник не утверждает, а словно раство
ряется в созданной картине. Именно по
этому в его работах ощущается идея “ус
покоения” и гармонии.

Мир образов Камолиддина Бехзода — 
это мир, где пребывает истина и красота. 
Художник, безусловно, — служитель пре
красного и доброго. Миниатюрная жи
вопись Востока воплощает в себе опре
деленную каноничность. Она отражает по
иски гармонии не в реальном окружаю
щем мире, а в мире, созданном худож
ником. Искусство средневековой мини
атюры вбирает в себя учение суфизма, 
который как течение философской мыс
ли универсален.

Детский спорт
Со спортом в Навоийской области дружат почти все. Недаром именно отсюда родом многие 

наши прославленные спортсмены -  мастер спорта международного класса 
по художественной гимнастике, чемпионка республики, призер чемпионата Азии Анастасия 

Берестецкая, ее коллега призер спартакиады стран СНГ и Азии Ульяна Трофимова, 
неоднократный чемпион Узбекистана по боксу, призер ряда международных турниров 

класса "А” Азиз Улугов, чемпионы Узбекистана по плаванию, участники Олимпийских игр 
и чемпионатов мира Олег Пухнатый, Александр Агафонов и другие.

З в о н о к  н а  у р о к  ф и з к у л ь т у р ы
Заботясь о подготовке 

спортсменов самого высокого 
уровня, в области большое 
внимание уделяют массовости 
и, особенно, развитию детско
го спорта. А с момента обра
зования Фонда развития детс
кого спорта при Министерстве 
народного образования рабо
та в этом направлении подня
лась на более высокий уровень.

Только за последние три 
года в области было построе
но и реконструировано двад
цать спортивных сооружений, 
стадионы, площадки, школьные 
спортзалы. Сооружено восемь 
спортивных комплексов раз
личного типа в пяти районах 
области. А с осени прошлого 
года сюда из столицы регуляр
но приезжают “Караваны 
спорта", организованные Фон
дом развития детского спорта, 
на "борту" которых необходи
мое оборудование и инвен
тарь. Одним из последних по
дарков стала передача навоий
ской детворе спортивных сна
рядов, футбольных, волейболь
ных, баскетбольных и ганд
больных мячей, шахматных на
боров. В общей сложности на 
сумму 21 миллион сумов.

— На сегодняшний день 
практически в каждом районе 
имеется свой современный 
спорткомплекс, — говорит ди
ректор Навоийского филиала 
фонда развития детского 
спорта Нурцццин Тошев. — И 
в каждом открыты различные 
секции—футбола, каратэ, бас
кетбола, волейбола, тенниса. 
Все они полностью обеспече
ны необходимыми спортивны
ми снарядами и тренажера
ми. Цитаты укомплектованы ква
лифицированными специали
стами: тренерами-педагогами,

медиками, техперсоналом. В 
области действует 373 
спортивных и средних школы. 
Практически все они имеют 
футбольное поле, волейболь
ные площадки, спортзалы, Но 
тем не менее некоторые из них 
еще нуждаются в реконструк
ции и постройке новых соору
жений. На это мы сейчас и 
сделаем основной акцент.

— В соответствии с уста
новленным графиком работ в 
нынешнем году только за счет 
фонда было построено четыре 
новых школьных спортзала в 
Кармане, Навбахоре, хатырчи, 
Нурате, — рассказывает глав
ный специалист фонда по стро
ительству Исроил Халилов. — 
А всего в области за три гсда 
подготовлено девять спортза
лов для школьников. Обнови
ли спортзалы в двух средних 
школах Канимехского района, 
капитально отремонтировали 
здание ДЮСШ № 4 областно
го центра, проведена реконст
рукция спортплощадок в киш
лаке Темиркаук Нуратинского 
района и центральных стади
онов в Навбахоре и Хатырчи, 
стадиона в Зарафшане и тен
нисного корта в Навои.

Большую поддержку в ук
реплении и улучшении 
спортивной базы области ока
зывают спонсоры. Например, 
рудоуправление N9 5 помогло 
оснастить всем необходимым 
оборудованием спорткомплекс 
“Канимех" одноименного рай
она, который, кстати, был по
строен на средства частной 
строительной фирмы “Зилола- 
Пойдевори". На попечении 
НГМК находятся физкультурно
спортивный комплекс "Согди
ана" и плавательный центр 
“Олтин сув", ОАО “Кизилкумце-

мент” на несколько миллионов 
сумов закупило спортивных 
принадлежностей для двух 
школ областного центра... По 
сравнению с прошлым учеб
ным годом ощутимо увели
чился процент посещаемос
ти различных спортивных сек
ций, а это в числовом выра
жении более 74 тысяч.

Гораздо больше внимания 
стало уделяться и урокам физ
культуры. Теперь с детьми ра
ботают не случайные люди, а 
квалифицированные педагоги. 
Сказалась целенаправленная 
работа спортивного факульте
та Навоийского педагогическо
го института, который ежегод
но выпускает до ста специали
стов. А наличие в школах не
обходимого оборудования по
могло сд елать уроки весьма со
держательными. Занятия по 
физкультуре посещают 180 ты
сяч детей и подростков.

— Наш комплекс был сдан 
в эксплуатацию в прошлом 
году, — рассказывает дирек
тор спорткомплекса “Лочин", 
расположенного в кишлаке 
Жалоир Хатырчинского райо
на, Бурибай Мадатов. — У нас 
есть зал с 15 тренажерами, 
зал-трансформер для мини- 
футбола, волейбола, баскет
бола, отдельный футбольный 
стадион с подтрибунными 
помещениями, где открыты 
секции борьбы, настольного 
тенниса, шахмат. Там же рас
положена раздевалка, душ. В 
главном здании вместе с 
бытовыми и тренировочны
ми помещениями находятся 
кабинеты медиков и трене
ров. Комплекс оснащен 
спортивным инвентарем и 
оборудованием, стоимость 
которого составляет 45 мил

лионов сумов, — коврами для 
борьбы, матами, гантелями, 
гирями, штангами и многим 
другим необходимым инвен
тарем. Штат укомплектован 
полностью: есть врач-педиатр, 
медсестра, обслуживающий 
персонал. Главное, у нас тру
дятся 11 высококвалифициро
ванных тренеров. Все они за
кончили вузы, имеют звание 
мастера или кандидата в ма
стера спорта.

В “Лочине" занимается око
ло 540 детей из восьми близ
лежащих школ. А на трениров
ки по национальной борьбе 
кураш ребята, среди которых 
есть и девушки, приезжают 
даже из райцентра. Несмотря 
на свой молодой “возраст”, 
спорткомплекс “Лочин” уже 
заслужил доброе имя кузницы 
молодых спортсменов. Три его 
воспитанницы стали победите
лями первенства по курашу и 
стали чемпионками страны. 
Еще семь мальчишек на этом 
же соревновании завоевали 
четыре золотые и три бронзо
вые медали. В числе лидеров 
находится и команда волейбо
листок. На республиканском 
турнире в Самарканде и на об
ластном этапе “Умид нихолла
ри" они вошли в число призе
ров.

Благородное дело воспита
ния здорового, гармонично раз
витого молодого поколения, на
чатое по инициативе Президен
та Узбекистана и поддержан
ное всей страной, за сравни
тельно короткий период уже 
начало давать яркие и замеча
тельные плоды.

Ф. МИРЗАЕВ, 
наш соб. корр.

Навоийская область
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4 -й  л о т 

6 -й  л о т

2 1 -й  л о т *

2 2 -й  л о т* 

2 4 -й  л о т

3 4 -й  т е л е в и з и о н н ы й  ка н а л  
(п о л о с а  ч а с то т  5 7 4 -5 8 2  М Г  ц )
1 -й  т е л е в и з и о н н ы й  ка н а л  
(п о л о с а  ч а с то т  4 8 ,5 -5 6 ,5  М Г ц ) 
1 2 -й  т е л е в и з и о н н ы й  ка н а л  
(п о л о с а  ч а с т о т  2 2 2 -2 3 0  М Г ц ) 
6 -й  т е л е в и з и о н н ы й  канал  
(п о л о с а  ч а с т о т  1 7 4 -1 8 2  М Г ц ) 
2 5 -й  т е л е в и з и о н н ы й  ка н а л  
(п о л о с а  ч а с т о т  5 0 2 -5 1 0  М Г ц )

100 Вт 

60  Вт 

100 Вт 

100 Вт 

100 Вт

г. Я н ги а б а д Т а ш к е н т с к о го  в и л о я та  

г. Ч и р ч и к  Т а ш к е н т с к о го  в и л о я та  

г. К а р ш и

г . Д е н а у  С у р х а н д а р ь и н с к о го  в и л о я та  

У з у н с к и й  р а й о н  С у р х а н д а р ь и н с к о го  в и л о я та
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2 5 -й  л о т
2 6 -й  л о т
2 7 -й  л о т

1 0 2 ,4  М Г ц  
9 0 ,0  М Г ц  
1 0 7 ,2  М Гц

25 0  Вт 
1 кВ т  
50 0  Вт

г. Д е н а у  С у р х а н д а р ь и н с к о го  в и л о я та  
г. Т а ш ке н т  
г. С а м а р к а н д

Н а  у с л о в и я х  а р е н д ы Примечание: информация о проведении конкурса была напечатана 
в газетах «Народное слово» и «Халк сузи» от 13 сентября 2005 года (№  178).

Среди этой 
р екл ам ы  могла бы
б ы ть  и в а ш а !

Мы ждем Вое по адресу; г.Ташкент, ул.Матбуотчилар, 32, комната 242. Т т . :  136-09-25, 132- : Ха1к «ихКд'гатЫег.ги;
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О Б Е Й Т Е С Ь
НАСТОЛЬНЫЕ КОМПЬЮТЕРЫ НР СОМРАО 
СОЗДАНЫ ДЛЯ РЕШЕНИЯ ПОВСЕДНЕВНЫХ 
ЗАДАЧ ЛЮ БОЙ СЛОЖ НОСТИ.

НР СОМРАО ОЕ5КТОР 0X6120 М1СК0Т0У/ЕК 
Большие возможности для настоящих профессионало»
• Процессор 1п(вТ* РепИит* 4 519 

(3,06 ГГЦ, 533 МГЦ Р5В, 1 МБ 12 Сасйв)
. М1епмоП* ИЛгкЮТте* ХР Ноте ЕйЮоп
• Оперативная память до 4 ГБ 00Я2 ЗОНАМ 

РС-2 4200 533 МГЦ Рс4200 533 МГЦ
• Жесткий диск 160 ГБ
• 17’  ТТТ монитор НР 1.1702 Р1а( Рапе1 МопКог 
. Оптический привод 0ГО+/-КЖ
• Встроенный Рах тоЛет 56К
• Гарантия 3 года

НР СОМРАО В115№Е$$ ЭЕ5КТОР 
ЭХ2000 МООТОУУЕК
Оптимальный *ыбор для ограниченного бюджета 
. 1п1еГ Се1егоп* 0 процессор 330 

(2,66 ПЦ, 533 МГЦ Р8В, 256 К12 сасПе)
. М1сго$о(1* Мпймп* ХР РгоТем1опа1 
. Оперативная память 256 МБ, расширяемая 

до 4 ГБ 400 МГЦ 0РК ЗОНАМ РС-3200 
. Жесткий диск 40 ГЬ
. 15’  ТИ монитор НР 11502 Р1а1 Рапе1 МопНог 
. Оптический привод СО-КОМ 
• Гарантия 3 года

НР СОМРАО ОЕ5КТОР 0X6120 
МООТОУ/ЕК НОМЕ ЕЭ1ТЮМ
Надежный и высокотехнологичный компьютер для дома
• Процессор 1п(е1* РепИит* 4 515 

(2,93 ГГц, 533 МГц Р5В, 1 МБ П  СасОе)
. МЮгоеоП* ЖМотге* ХР Ноте ЕйЮоп
• Оперативная память 512 МБ, расширяемая 
до 4 ГБ 533 МГЦ 00К2 ЗОНАМ РС2-4200

• Жесткий диск 160 ГБ
• 17’  ТН монитор НР 1.1702 Р1а1 Рапе) МопНог
• Оптический привод ОУО-НОМ/СО-НЖ сотЬо йг1уе
• Встроенный Рах тойет 56К
• Гарантия 3 года

5МАКТ АРУ1СЕ > 5 МАНТ Т1СН1ЧОЮОУ > 5 МАНТ 5ЕВУ1СЕ5

Звоните сейчас:

НР Р1АТ РАЫЕ1МОМ1ТОК11702
. 17’  1Н экран с активной матрицей 
. Горизонтальная частота развертки от 30 до 81 иГц 
. Вертикальная частота развертки от 56 до 76 ГЦ 
. Разрешение 1280 х 1024,16,7 млн. цветов

Адо*а 1трех 
1п?о ЗетапНк 
0*1уо Котрч>ек 
Ргото $1*1е т

133 05 00 
118 88 02 
133 62 66 
152 68 94

чучуу/.Нр.гг»

€>2005 НвуЛвИ-Раскаг̂  О*ув1ортвп! Сотрапу, 1.Р. Все права защищены. Ые1, логотип 1пЫ, 1пН»11пзк4е, логотип 1пЫ 1мк1в, 1п»е1 С«л*Нпо, логотип 1п1*1 СепМпо, Се1егоп, 1п)е1 Хеоп, 
1п»в1 $рее<45)ер, 1»ап1ит, РепИит и РвпНит III Хеоп являются торговыми знаками или зарегистрированными торговыми знаками корпорации 1п(е1 или ее дочерних компаний в США 
и/или других странах. МкгоюН и №Мож» являются зарегистрированными торговыми знаками корпорации М1сгоюН • США и/или других странах. Товар сертифицирован *

I Вниманию румивоОшпалай орааниэаций !
ОРГАНИЗАЦИЯ -

ЭКСКЛЮЗИВНЫЙ ДИСТРИБЬЮ ТОР  
ОАО «ГАЗ» В УЗБЕКИСТАНЕ

АВТОМОБИЛИ .ГПППГЦ
ИЗ РОССИИ В КРЕДИТ \ Ш /  

И В ЛИЗИНГ! № * / К о н т а к т н ы е  т е л е ф о н ы  в  Т а ш к е н т е :  < 9 9 8 7  1)  1 3 2 - 1 0 - 3 5 , 1 3 2 - 1 2 - 0 1 ,  1 3 2 - 0 3 - 6 2 , 1 2 6 - 1 2 - 9 4 .

Коллектив издательско-полиграфическо
го творческого дома ‘'О'рИиусМ" выражает 
глубокие соболезнования заведующей тех
нической редакцией Татьяне Ивановне 
Грешниковой в связи с кончиной ее отца

АНАНИНА Ивана Ивановича.

УЧ Р ЕД И ТЕЛИ :

О л и й  М а ж л и с  

Р е с п у б л и к и  У з б е к и с т а н  

и  К а б и н е т  М и н и с т р о в  

Р е с п у б л и к и  У з б е к и с т а н

Г л а в н ы й  р е д а к т о р  А б б а с х о н  У С М А Н О В
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